

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Diskussionsveranstaltung zur Gentechnik in Siegsdorf war ein voller Erfolg

Veröffentlicht am: 11.06.2004

Eine in zweifacher Hinsicht bemerkenswerte Veranstaltung fand in Siegsdorf zum Thema »Überrollt uns die Gentechnik - oder schaffen wir eine gentechnikfreie Zone?« statt. Damit wurde ein zur Zeit sehr brisantes Thema zur Diskussion gestellt. In der Diskussion wurde deutlich, dass das Wissen um die Gefahren der Gentechnik geradezu zum Handeln zwingt und zwar jetzt, weil es auch um die Verantwortung gegenüber den nachfolgenden Generationen geht, die ebenso gesund leben wollen wie wir.

[Traunsteiner Tagblatt: Wissen um die Gefahren zwingt zum Handeln](#)

Links zu diesem Artikel